

NOTICIA AMPLIADA



## La Facultad de Ciencias Políticas y Sociología rinde homenaje al profesor José Cazorla en el Día de su Patrón

[Universidad de Granada](#)

Federico Mayor Zaragoza, ex director general de la UNESCO, y el humorista gráfico Antonio Fraguas de Pablo, "Forges", impartirán sendas conferencias.

26/3/2008



UGR

**Los actos comenzarán a las 11,30 con un concierto de piano a cargo de Francisco Camas García.**

La Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la [Universidad de Granada](#) celebra el Día de su Patrón hoy miércoles, 26 de marzo, para conmemorar la Constitución de 1812 con un completo programa de actividades que darán comienzo a las 11,30 horas. .

Los actos se iniciarán con un concierto de piano a cargo de Francisco Camas García, en el patio central de la Facultad, quien interpretará piezas de Béla Bartók y Chopin, entre otros autores.

Posteriormente, a las 12 horas, tendrá lugar un acto académico que estará presidido por el rector de la [Universidad de Granada](#), Francisco González Lodeiro, y la decana de la Facultad, Margarita Latiesa Rodríguez. Este año, la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología rendirá un homenaje al profesor José Cazorla Pérez, primer decano de este centro, en cuyo honor se descubrirá

posteriormente una placa. Además, se entregarán distinciones a la actual directora del Gabinete del Rector de [la UGR](#) y anterior administradora de la Facultad, Elena Morales Torres, y a Paula Mónica Danalache y María José Morillo Rodríguez, mejores expedientes de las titulaciones de Ciencias Políticas y de la Administración y Sociología en el curso 2006/07.

El acto con motivo del Día de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología contará este año con dos invitados de excepción: Federico Mayor Zaragoza, ex director general de la UNESCO y doctor "Honoris Causa" por la [Universidad de Granada](#), que impartirá la conferencia "La Alianza de Civilizaciones", y el humorista gráfico Antonio Fraguas de Pablo, 'Forges', quien disertará sobre "Humor e información".

### Cazorla, primer decano de la Facultad

José Cazorla Pérez, investigador y maestro de universitarios, ha dedicado 45 años a la investigación, el estudio y la docencia. Como primer presidente de la Federación Española de Asociaciones de Sociología (FASEE), impulsó en la España de finales de los setenta y primeros de los ochenta los primeros pasos de la institucionalización de las Ciencias Sociales en nuestro país.

Su apuesta por los estudios de Sociología y Ciencia Política le llevaría finalmente en 1988 a poner en marcha la tercera Facultad española de esta especialidad en su [Universidad de Granada](#) de la que fue su primer decano.

Ha recibido premios y reconocimientos nacionales (Encomienda de Isabel la Católica, Premio Nacional de Ciencia Política y Sociología del CIS, Medalla de Oro de Andalucía) y de centros y Fundaciones extranjeras (Fundación Ford, Fundación Rockefeller, Fundación Fullbright, Fundación Volkswagen, Fundación Europea de la Cultura, etc).

Su obra se condensa en torno a una veintena de libros, más de cincuenta capítulos en obras colectivas y por encima de un centenar de artículos científicos vinculados todos ellos, de una u otra forma con la estructura regional y social de Andalucía y España.

Con el  
mecenazgo de



Ciudad Grupo Santander  
Avda. de Cantabria, s/n - 28660  
Boadilla del Monte  
Madrid, España